
Pièces 3 Pièces

Superficie 82 m²

Référence 84236148

Prix 415 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Notre  agence vous  propose ce  très  bel  appartement  traversant  de  type 3  pièces

avec vue mer panoramique et collines de l'Esterel situé dans une petite résidence

au sein de La Croix des Gardes / Cannes Ouest.Il  se compose d'un hall  d'entrée

ouvrant sur le salon séjour avec profonde terrasse et vue mer. Une cuisine séparée

donnant  sur  un balcon puis  deux chambres dont  l'une bénéficiant  de la  vue puis

une  salle  de  douche.En  annexe  :  une  cave  complète  le  bien.Parking  très  facile

devant la résidence.In Fine, pour plus de renseignements, veuillez nous contacter.

Our agency offers you this very beautiful 3-room through apartment with panoramic

sea  view  and  Esterel  hills,  located  in  a  small  residence  in  La  Croix  des  Gardes  /

Cannes Ouest.It comprises an entrance hall opening onto the living room with deep

terrace  and sea  view.  A  separate  kitchen opens  onto  a  balcony,  followed by  two

bedrooms,  one  with  a  view,  and  a  shower  room.A  cellar  completes  the

property.Easy  parking  in  front  of  the  residence.For  further  information,  please

contact us.

IN FINE PROPERTIES 

775 avenue de la Plaine - 06130 MOUGINS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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